
Pièces 2 Pièces

Superficie 60 m²

Référence 666V6136A

Prix 432 500 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Sous  offre  acceptée  -  superbe  2  pièces  de  60  m²  situé  à  deux  pas  de  la  place

masséna  et  de  la  coulée  verte,  proche  de  toutes  les  commodités  et  à  quelques

minutes  à  pied  de  la  mer.  L'appartement  se  trouve  au  5ème (avec  ascenseur)  et

dernier  étage d'un immeuble de grand standing accolé à l'hôtel  anantara plaza.  Il

vous  suffira  de  passer  sous  le  majestueux  passage  plaza  pour  accéder  à

l'immeuble.  Ce  2  pièces  se  compose  d'une  entrée  avec  placard,  un  grand  salon

lumineux,  une cuisine indépendante,  une grande chambre en suite de 17m² avec

sa salle de bain et toilettes et des toilettes séparées pour ...

Superb  one  bedroom  apartment  of  60  m²  located  a  stone's  throw  from  Place

Masséna and the Coulée Verte, close to all amenities and only a few minutes walk

from the sea. The apartment is located on the 5th (with elevator) and top floor of a

luxury building next  to the Anantara Plaza hotel.  All  you have to do is  pass under

the majestic Plaza passage to access the building. This 2-room apartment consists

of  an  entrance,  a  large  and  bright  living  room,  an  independent  kitchen,  a  large

en-suite bedroom of 17m² with its own bathroom and toilet and separate toilets for

guests. All the rooms open onto ...

SCANDIMMO

Village entreprises Green Side - 06410 BIOT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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